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Résumé

Dans cette étude, nous cherchons a révéler l'esthétique de l'espace
dans le message Hay Ibn Yakdhan de lbn Tofail, en dévoilant les valeurs
esthétiques de l'espace narratif dans ce texte. Aussi, nous essayons de
présenter la structure de l'espace dans ce corpus en lui donnant des
indications artistiques et esthétique et montrer au méme temps la relation de
I'espace avec d'autres éléments narratifs (temps, personnages). L’ceuvre de
Hay Ibn Yakdhan est un merveilleux chef-d’ceuvre de la littérature arabe
classique, dans laquelle Ibn Tofail a constitué un ensemble de connaissances
agrégeant philosophie, littérature, religion et éducation, c’est une histoire
symbolique aux profondes dimensions philosophiques.

Mots clés : esthétique, espace, Hay Ibn Yakdhan, Ibn Tofalil
Summary:

In this study, we aim to trace the aestheticity of space in the message of Hay
Ibn Yakazan for Ibn Tufail by revealing the aesthetic values of narrative space in the
message and trying to follow its structure , giving its aesthetic connotations and
trying to follow the relation of space with other narrative elements of the language
in this narrative work. The mission of Hay Ibn Yazzan is a wonderful masterpiece of
classical Arabic literature, in which lbn Tufayl put together a collection of knowledge
that combines philosophy, literature, religion and education.thus ,It is a symbolic
story with deep philosophical dimensions.

key words : The aesthetic, space (spatial), Hay Ben Yakazan, iben Tufail.



